



## Was geht hier ab?

Er-Lebens-Meile Hasenbergl

Der Grünstreifen entlang der Schleißheimer Straße ab der ehemaligen Trambahn-Wendeschleife soll, so der Wunsch der Anwohnenden, zu einem Freizeitgelände für Kinder und Jugendliche ausgebaut werden. Mit Wasserspielplatz oder Boulderwand sollen dort auch Kinder ab acht Jahren attraktive Beschäftigungsmöglichkeiten finden. Zur Idee der Er-Lebens-Meile Hasenbergl gehört

zur Idee der Er-Lebens-Meile Hasenbergi gehort außerdem eine Alpaka-Farm, die die Attraktivität des Stadtviertels erhöhen soll.



Hier mitmachen



# Da schau her!

#### Digitale Informationspanels

Ein neues Veranstaltungs- und Informationsmedium soll unsere Angebote bündeln und den Anwohnenden digital dargestellt werden.

Du findest das toll? Dann mach mit und werde Teil unseres Redaktionsteams. Zusammen können wir Angebote und Veranstaltungen im Viertel besser kommunizieren.





### Bühne frei!



Wir wollen eine Brücke schlagen zwischen Jung und Alt und die verschiedenen Generationen und Kulturen noch mehr miteinander verbinden.

Wir denken an ein gemeinsames interkulturelles Fest, eine offene Bühne für jüngere und ältere Menschen. Vielleicht gelingt es uns ja sogar, ein gemeinsames Rap-Event auf die Beine zu stellen





## Mehr Ubuntu!

### Ein Welt-Zelt im Mittelpunkt

























